
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
GABINETE PARLAMENTAR 

ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 

Câmara Municipal de Ma é 

Dileto Plenário, "otocolado sob 1 4 m m—LSL&;_[g_ [.É_Q 

O vereador que esta subscreve, regimentalme 0; apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja construído um campo de futebol no distrito de Barro 

Branco. 

JUSTIFICATIVA: 

O campo de futebol do distrito de Barro Branco encontra-se em situação 

muito precária, sem condições de utilização. Desta forma os moradores do distrito 

não possuem um local apropriado para a prática de esportes. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. ' 

Mariana, 02 de janeiro de 2017. 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 

Vereador 


